

El Instituto de Altos Estudios “Dr. Arnoldo Gabaldón” (IAE), confirió **714 títulos de Especialista en Medicina General Integral**

, a médicos y médicas del país, en un solemne acto realizado el pasado **jueves 10 de marzo**

, en el Teatro de la Escuela Técnica Militar de la Fuerza Armada Bolivariana de la ciudad de Maracay.

Procedentes de los estados Anzoátegui, Amazonas, Apure, Barinas, Bolívar, Carabobo, Cojedes, Delta Amacuro, Falcón, Guárico, Lara, Mérida, Monagas, Nueva Esparta, Portuguesa, Sucre, Táchira, Trujillo, Yaracuy, Zulia y el estado anfitrión, Aragua, los galenos compartieron la **III Promoción de Especialistas**, con un programa de formación que los condujo a responder, desde su proceso formación, las “necesidades de promoción, prevención, anticipación, restitución y rehabilitación de la salud de la población, con una concepción integral y multidisciplinaria de los problemas de salud del individuo, la familia, la comunidad, grupos organizados y el medio ambiente, en el primer nivel de atención del Sistema Público Nacional de Salud (SPNS)” de cada región.

El acto de conferimiento de título estuvo presidido por el **Director Ejecutivo del IAE, Dr. Jesús Valero Chacín**, acompañado de la **Directora de Postgrado, Dra. Tulia Hernández**

; Director de Interacción Social, Dr. Dario González; y la Responsable de la Dirección de Postgrado de la Misión Médica Cubana, Dra. Lucía Díaz Pérez, quienes luego de la lectura de la Resolución del Consejo Directivo y la respectiva petición de la graduando, Dra. Clara Eugenia Ibáñez, procedieron al conferimiento de los títulos y la imposición de las medallas.

Una vez culminada la entrega de títulos, el primer Índice Académico, **Dr. Héctor Ramón Soto Hernández**, ofreció sus palabras de agradecimiento a Dios, a su familia, al Gobierno Bolivariano, a la Misión Médica Cubana y al Instituto de Altos Estudios por hacer posible que 714 profesionales de la medicina, pudieran concluir con éxito esta importante especialidad.

Durante su discurso, el graduando reconoció el verdadero valor de los médicos, quienes ante todo deben ser “dignos de principios, conocimientos y técnicas al servicio de la humanidad, especialmente para los más necesitados y desamparados”.

Es importante resaltar, que este evento contó con el apoyo de la **Coral Polifónica Libertador Lamas**, bajo la Dirección de la **Dra. Nora Valera**, acompañada de personal administrativo y de salud de ambos municipios, así como de comunidades adscritas. Esta agrupación musical interpretó las gloriosas notas del Himno Nacional y el Himno del Graduando, Gaudeamos Igitur.

Así mismo, se contó con el apoyo del equipo periodístico de producción del canal **Vive TV**,

quienes con su unidad móvil,, hicieron posible un

**avance en vivo para el noticiero del canal de televisión oficial VTV**

, en el marco del evento. Este pase periodístico fue parte de los avances -en vivo- que realizaba el canal con las actividades alusivas a la celebración del

**Día del Médico**

que se desarrollaba en todo el país. Simultáneamente, la cadena de Radio Nacional de Venezuela, también realizó dos pases de esta naturaleza.





En la ceremonia, el Dr. ... (text is mostly obscured by heavy black redaction)

... (text is mostly obscured by heavy black redaction)

... (text is mostly obscured by heavy black redaction)

... (text is mostly obscured by heavy black redaction)



El Distrito de Salud de San Juan de los Rios, en el Estado de Hidalgo, a través de la